



*Der Herr ist mein Hirte; er lässt mich lagern auf grünen Auen.  
In seinem Haus darf ich wohnen für lange Zeit.*

vgl. Psalm 23

Nach längerer Krankheit verstarb unser Mitbruder

# P. Franz Schiersch SAC

\* 21. August 1930

† 11. Dezember 2020

Der gelernte Gärtnergeselle aus Schlesien wurde 1958 Pallottiner. Er leitete von 1964 bis 1979 das Lehrlingswohnheim (Aspirat) des Missionshauses, dann bis 1996 die Hausverwaltung. Anschließend war er bis 2005 an der Anna-Kirche tätig. 50 Jahre gehörte er zum Vorstand der „Gemeinschaft der Missionshilfe“. In seiner stillen, vornehmen Art war er ein fleißiger Arbeiter und ein guter Seelsorger, der Kontakte knüpfen und pflegen konnte. Wir danken unserem Mitbruder für seinen treuen Dienst und wissen ihn nun in der ewigen Freude des Himmels.

Für das Missionshaus  
P. Alexander Holzbach SAC  
Rektor

65549 Limburg, Wiesbadener Straße 1

Corona-bedingt findet die Beisetzung im engsten Kreis statt. Der Termin des Requiems wird später bekannt gegeben.